

Vic-en-Bigorre. La place des équipes techniques



Sur une brigade de 23 personnes, l'équipe du matin, le jour de la rentrée.

Si les protocoles et calendrier de rentrée des enseignants et élèves sont bien connus, ceux des équipes techniques le sont moins. Pourtant, sans ces agents, l'année scolaire ne pourrait pas se dérouler dans les meilleures conditions possibles. Ainsi, le lundi 5 septembre, jour consacré à la rentrée notamment des élèves du collège : de 6e, de 6e et 5e de la Section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) et Unité localisée pour l'inclusion scolaire (ULIS) ; du lycée : élèves de seconde ; du lycée professionnel : élèves de 1re année bac pro, et classe de 3e Découverte professionnelle (3DP6), c'était aussi, pour l'équipe du matin du service technique sous la responsabilité d'Éric Lascombes, la première rencontre de l'année avec les élèves. Sur le site de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, une large amplitude d'interventions, du matin au soir.